



---

### **Escasez hídrica “estructural”**

● Hoy, el país se encuentra en una situación vulnerabilidad hídrica crítica, a raíz de los efectos del cambio climático y de una gestión pública y privada que ha tardado en adaptarse.

En este contexto, quisiera mencionar que el concepto de “sequía”, utilizado por la prensa para definir la situación del país se concibe como un evento climático temporal. Sin embargo, la ciencia y los hechos indican que Chile se enfrenta a una “escasez hídrica estructural”, esto es un nuevo estado climático permanente.

La escasez hídrica ha llegado para quedarse en gran parte del país y es necesario tomar conciencia de aquello; la opinión pública debe saberlo.

*Gabriel Caldes*  
*Consejo de Políticas de*  
*Infraestructura (CPI).*

---

[cartasaldirector@australvaldivia.cl](mailto:cartasaldirector@australvaldivia.cl)